



## Das Labyrinth erwacht



Einmähen und den Weg nach innen gehen. Im Frühling erwacht das Labyrinth. Wie jedes Jahr wird der Weg gelegt, die gewundenen Linien, die ins Herz des Labyrinths führen. Ruth Wild wird uns anleiten.

Wir treffen uns am Dienstag, 9. Mai um 18.00 Uhr im Labyrinth im Park, bei der Villa am Aabach, in Uster. Ausklang ist mit einer Teilete. Essen und Getränke sind organisiert.

Auskunft geben Pfrn. Pascale Rondez, [pascale.rondez@refuster.ch](mailto:pascale.rondez@refuster.ch), 044 545 74 21 und Pfrn. Karola Wildenauer, [karola.wildenauer@ref-greifensee.ch](mailto:karola.wildenauer@ref-greifensee.ch), 044 955 91 39.